

## **VI. KESIMPULAN DAN SARAN**

### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan data hasil penelitian maka dalam penelitian ini dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Warga di Kampung Karet Kavling Kelurahan Karet Kecamatan Sepatan Kabupaten Tangerang memiliki persepsi yang kurang baik pada Program OMOT. Hal ini didasarkan pada data dari 76 responden: sebanyak 12 (15,79%) responden memiliki persepsi yang tidak baik terhadap Program OMOT, sebanyak 49 (64,47%) responden memiliki persepsi yang kurang baik terhadap Program OMOT dan hanya sebanyak 15 (19,74%) responden memiliki persepsi yang baik terhadap Program OMOT.
2. Persepsi warga di Kampung Karet Kavling Kelurahan Karet Kecamatan Sepatan Kabupaten Tangerang terhadap Program OMOT yang termasuk dalam kategori kurang baik tersebut dapat disebabkan oleh kurangnya pengetahuan warga terhadap hal-hal yang berkaitan dengan Program OMOT seperti sosialisasi dalam bentuk penyuluhan dan media, latar belakang Program OMOT, tujuan Program OMOT, pentingnya Program OMOT, sasaran dan bentuk Program OMOT.

## **B. Saran**

Beberapa saran yang diajukan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Metode komunikasi mengenai Program OMOT pada masa-masa yang akan datang hendaknya ditempuh oleh Pemerintah Kota Tangerang, dengan cara semakin intensif dalam melakukan sosialisasi program kepada warga baik dengan mengadakan pertemuan secara langsung maupun dengan menggunakan media sehingga warga semakin memiliki pengetahuan dan pemahaman yang baik terhadap Program OMOT.
2. Pada dasarnya Program OMOT merupakan program yang baik dan efektif dalam menjaga kelestarian lingkungan hidup serta untuk mewariskan alam yang berkualitas bagi generasi yang akan datang, oleh karena itu disarankan agar Program ini dapat diteruskan diimplementasikan di masa-masa yang akan datang. Langkah yang dapat ditempuh adalah intensitas dan frekuensi komunikasinya harus semakin dikembangkan serta penggunaan media komunikasi yang bervariasi. Hal ini penting untuk dilaksanakan dalam rangka menumbuhkan pengetahuan, pemahaman dan kesadaran warga untuk berpartisipasi dalam Program OMOT.